



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Consolidación del Mar de Grau”



NOTA DE PRENSA N° 034-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inicia construcción de sede temporal del Colegio de Alto Rendimiento

Porfirio Medina junto con autoridades locales y educativas colocó la primera piedra.

Con el fin de recompensar el esfuerzo de los mejores estudiantes de la región que cursan el tercer, cuarto y quinto grado de secundaria, se inició –hoy 10 de febrero– la construcción de los ambientes temporales del “Colegio de Alto Rendimiento” (COAR), que estará ubicado en los ambientes del colegio “Dulce Nombre de Jesús”, en el distrito de Jesús.

El evento estuvo presidido por el gobernador regional, Porfirio Medina Vásquez, quien estuvo acompañado por las autoridades del sector educación y representantes del colegio, padres familia y de la municipalidad distrital de Jesús.

En su breve discurso, el titular de la región recalcó que velará para que la obra cumpla con la calidad estipulada en el contrato. “Nosotros somos serios como institución pública: tenemos que entregarle un producto adecuado a nuestra población porque esta infraestructura va a servir para el colegio que hoy nos está albergando”, expresó.

Luego de su discurso se pasó a colocar la primera piedra dando inicio a la construcción de los ambientes que albergarán a los mejores alumnos de Cajamarca (60%) y de otras regiones del país (40%). Vale detallar que este procedimiento de selección se aplica a todos los colegios de alto rendimiento del país.

AMBIENTES MODERNOS

Esta obra que beneficiará tanto a los alumnos del COAR como al colegio Dulce Nombre de Jesús, tiene un presupuesto de 5 millones 978 mil 345 soles, que serán invertidos de: 06 aulas pedagógicas, 01 aula de profesores, 01 departamento de normas educativas, 01 almacén, 01 ambiente para educación para el trabajo, 01 para innovación pedagógica, 01 módulo para auditorio y baterías de servicios higiénicos para docentes, alumnos y personas discapacitadas.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

En el mismo sentido y a fin de mejorar el resedentado de los estudiantes que estudiarán en el COAR, se ha previsto la construcción de: 15 aulas con sistema drywall para varones, 14 aulas drywall para mujeres, 02 áreas de lavandería varones y mujeres, 01 comedor, 01 cocina y ambiente de lavado y 01 despensa. También se incluye los servicios higiénicos para estas áreas y la construcción de veredas y tratamiento de áreas verdes.

Por otro lado, se mejorará: 12 aulas, 01 biblioteca, 02 laboratorios (física y química), 01 laboratorio de artes visuales y el mejoramiento del área administrativa. Los ambientes mejorados y los nuevos que serán construidos volverán, luego de dos años, a manos del colegio “Dulce Nombre de Jesús”.

DATO:

La sede definitiva del colegio del alto rendimiento se ubicará en La Collpa.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 10 de febrero de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA